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Андрей Пучков –
новый 
генеральный 
директор ОСК

ОФИЦИАЛЬНО

23 августа заместитель Председателя Пра-
вительства Российской Федерации – Министр 
промышленности и торговли Российской Фе-
дерации Денис Мантуров представил кандида-
туру нового генерального директора АО «ОСК» 
и новый состав совета директоров корпорации.  
Генеральным директором АО «ОСК» стал Ан-
дрей Сергеевич Пучков.

Заместителем Председателя Правительства Рос-
сийской Федерации – Министром промышленности 
и торговли Российской Федерации Денисом Манту-
ровым утверждены директивы о новом генераль-
ном директоре АО «ОСК» и новом составе совета 
директоров корпорации. Соответствующие распо-
ряжения были подписаны Росимуществом.

«Мною были утверждены директивы Росиму-
ществу об избрании генеральным директором АО 
«ОСК» Андрея Сергеевича Пучкова и состава со-
вета директоров. Уверен, что богатый управленче-
ский опыт Андрея Сергеевича, вкупе с четким по-
ниманием целей и задач, стоящих сейчас перед су-
достроительной отраслью, помогут скорой стаби-
лизации финансового состояния крупнейшего го-
сударственного судостроительного холдинга. Хочу 
пожелать Андрею Сергеевичу успехов в делах и 
всех начинаниях на новом поприще, ну и, как гово-
рят моряки, «семи футов под килем».

Отдельно хочу поблагодарить Алексея Львовича 
Рахманова за долгую плодотворную работу в ОСК. 
Под его руководством корпорация вышла на рит-
мичный темп работы. Главное, Рахманову удалось 
сохранить трудовые коллективы верфей и кон-
структорских бюро, что позволило реализовать ряд 
масштабных государственных проектов в военном 
кораблестроении и гражданском судостроении, и в 
том числе возобновить строительство атомного ле-
докольного флота», – отметил Денис Мантуров.

Андрей Сергеевич Пучков родился в 1977 году. 
В 1998 году окончил юридический факультет МГУ 
имени М.В. Ломоносова. Юрист. С 2002 года рабо-
тал в структуре группы ВТБ, где прошел путь от 
должности заместителя начальника управления до 
должности первого заместителя президента-пред-
седателя правления банка ВТБ.

Ранее Президент Российской Федерации Влади-
мир Путин поддержал передачу ВТБ в доверитель-
ное управление от государства 100 процентов акций 
Объединенной судостроительной корпорации. Бан-
ку предстоит привлечь инвестиции и вывести хол-
динг в прибыль, при этом объявленные изменения 
не повлияют на выполнение гособоронзаказа заво-
дами, входящими в ОСК.

Пресс-служба АО «ОСК»

Судостроение

В блоке цехов ведется строи-
тельство пассажирских судов 
проекта РЕГК.126. 

На первом судне загружено 
и установлено оборудование в 
агрегатное помещение и рум-
пельное отделение, монтирует-
ся оборудование в машинном от-
делении. Изготавливаются тру-
бопроводы балластно-осуши-
тельной системы, системы водя-
ного пожаротушения, сплинкер-
ной системы, кингстонная маги-
страль, воздушные трубопрово-
ды. Формируются внутренние 
цистерны нефтесодержащих 
вод, отработанного масла, утеч-
ного топлива. Изготавливаются 
детали валопровода и рулевого 
устройства.  

В постели идет строительство 
корпуса второго пассажирского 
судна и подготовка к его переме-
щению на низкий стапель. Сам 
низкий стапель под второе суд-
но формируется в первом проле-
те блока цехов. 

В третьем пролете сформиро-
вана постель для сборки перьев 
рулей, изготавливаются детали 
для всех строящихся «пассажи-
ров».

Ремонт ПД №47

19 июля плавучий док №47 был 
поставлен на плановый ремонт 
и освидетельствование РКО в 
ПД М-32. 

В рамках докового ремонта на 
ПД №47 выполнен большой объ-
ем работ по замене наружной об-
шивки и набора, ремонт донно-

забортной арматуры, трубопро-
водные и малярные работы, ре-
монт шпиля и батопорта, восста-
новление леерного ограждения. 

8 сентября ПД №47 был спущен 
на воду – оставшиеся ремонт-
ные работы будут производить-
ся уже у причала.

Доковые операции

С начала года на заводе прове-
дено 20 доковых ремонтов судов. 
Только за два с половиной меся-
ца (июль, август, начало сентя-
бря) состоялось более десяти до-
ковых операций.     

5 июля из плавучего дока № 47 
вывели буксир «Гольфстрим», 
который находился там на ре-
монте с 30 июня.

8 июля состоялась операция 
по выводу из ПД №  57  гидрогра-
фического судна «Юрий Осо-
кин», лоцмейстерского судна 
«Вавчуга» и нефтемусоросбор-
щика МНМС-80 (на доковый ре-

монт эти суда были поставлены 
21 июня).

10 июля из ПД М-32 вывели су-
хогруз «Мыс Желания». За ме-
сяц (судно находилось в доке с 
11 июня) был выполнен ремонт 
винто-рулевого комплекса, дон-
но-забортной арматуры, корпус-
но-сварочные, трубопроводные 
и малярные работы. 

С 11 по 16 июля ремонт в ПД 
М-32 проходил сухогруз «Север-
ный проект».

С 12 июля по 5 августа в ПД 
№57 на доковом ремонте нахо-
дился буксир «Пак».

14 июля состоялась доко-
вая операция по постановке в 
ПД №47 теплохода «Линсси», 17 
июля судно вывели из дока. 

С 19 июля по 8 сентября до-
ковый ремонт в ПД М-32 прохо-
дили плавдок №47  и буксир 
«Байкал»/«Плутон».

11 сентября на ремонт в ПД 
М-32 было поставлено научно-
экспедиционное судно «Миха-
ил Сомов». 

ПРОИЗВОДСТВО

Строительство «пассажиров», 
ремонт дока, доковые 
операции
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«Звездочка» 
готовится к приему 
в ремонт 
АПЛ IV поколения

НОВОСТИ

Центр судоремонта «Звез-
дочка» приступил к реализа-
ции проекта «Строительство 
и реконструкция объектов 
инженерной инфраструкту-
ры для обеспечения ремонта 
АПЛ 4-го поколения».

В рамках программы модер-
низации производственных 
мощностей планируется постро-
ить на территории верфи ряд но-
вых объектов и реконструиро-
вать существующие комплексы. 

В настоящее время на 90 про-
центов выполнены строитель-
но-монтажные работы на участ-
ке освидетельствования балло-
нов ВВД. После окончания прие-
мо-сдаточных испытаний и под-
писания приемного акта будут 
запущены в эксплуатацию вы-
сокотехнологичные, полностью 
автоматизированные участки 
пневматических и гидравличес-
ких испытаний, а также стенд 
химической очистки баллонов 
ВВД. 

По другим объектам управле-
нием капитального строитель-
ства «Звездочки» совместно с 
контрагентами проводится раз-
работка проектной документа-
ции по техническому перевоору-
жению, подготовка материалов 
для проведения общественных 
обсуждений и экологических 
экспертиз. 

Начало первых строительных 
работ запланировано на I квар-
тал 2024 года.

Пресс-служба 
АО «ЦС «Звездочка»

Совсем скоро, в октябре, 
исполнится 15 лет, как 
Мария Игоревна Козло-
ва работает в Архангель-
ском филиале «Звездоч-
ки».  Первый инженер-
конструктор на заводе, 
создающий свои черте-
жи не за кульманом, а на 
компьютере. «Крестная 
мать» двух первых судов, 
построенных филиалом, – 
самоходной баржи «Пира-
мида» и лоцмейстерско-
го судна «Вавчуга». Пер-
вый председатель Совета 
молодых специалистов 
предприятия. Первая ка-
тегория. Два диплома о 
высшем образовании…

Если продолжать просто 
перечислять вехи и дости-
жения, начнет, пожалуй, 
вырисовываться образ поч-
ти что ветерана, «стоявшего 
у истоков». Но это точно не 
наша история. Наша – про 
интерес, развитие, «было – 
стало».         

Про интерес – вообще клю-
чевое. Мария признается, 
что была готова уволить-
ся уже после пары месяцев 
работы (ситуация на пред-
приятии тогда была доволь-
но безрадостной, да и к са-
мой идее выпускать черте-
жи на компьютере старшие 
коллеги относились понача-
лу скептически), но начали 
строить «Пирамиду» и стало 
интересно.

– Для меня огромный плюс 
работы на нашем заводе в 
том, что здесь нет моно-
тонности, нет однозадач-
ности, – рассказывает Ма-
рия. – Сегодня нужно сде-
лать вот такой чертеж, 
завтра – выпустить другой 
или подготовить какие-то 
эскизы, а послезавтра, на-
пример, придет судно, кото-
рое нужно в короткие сроки 
отремонтировать. И вот 
уже надо бежать на объект, 
оценивать масштаб работ, 
делать замеры, а затем го-
товить чертежи деталей, 
необходимых для ремонта. 

На крупном предприятии 
все обычно построено ина-
че, человек может, напри-
мер, всю жизнь выпускать 
карты раскроя деталей для 
плазмы. Или кто-то один 
делает 3D-модель, второй 
уже с этой 3D-модели наки-
дывает виды, третий чело-
век расставляет размеры и 
пишет техтребования чер-
тежа…  Здесь же мы делаем 
все. Этим и интересно. Тя-
желовато, конечно, бывает 
– обычно же нужно срочно, 
все и сразу. Зато точно не 
заскучаешь.

Еще совершенно новый для 

меня опыт – организаци-
онная работа (когда испол-
няю обязанности началь-
ника инженерного центра 
на время отсутствия Ан-
дрея Николаевича Летави-
на). Это совсем иной круг за-
дач и огромная ответствен-
ность. И осознание, насколь-
ко все-таки важен каждый 
человек в команде… 

Правда, на чертежную ра-
боту в периоды руководства 
уже практически не оста-
ется ни времени, ни сил. Я 
просто искренне поража-
юсь, как Андрей Николаевич  
успевает выполнять все свои 
управленческие и эксперт-
ные задачи и параллельно 
выпускать чертежи. Это 
уже какой-то другой, недо-
стижимый пока уровень.

Кстати, о новых уровнях. 
Решение получить без от-
рыва от производства вто-
рое высшее образование – 
это тоже про интерес. Для 
успешного выполнения 
должностных обязанно-
стей инженера-конструкто-
ра университетского курса 
по системам автоматизиро-
ванного проектирования и 
накопленного опыта вполне 
хватало. Учиться в Инсти-
тут судостроения и морской 
арктической техники САФУ 
(бывший Севмашвтуз) по 
специальности «Корабле-

строение, океанотехника и 
системотехника объектов 
морской инфраструктуры» 
Мария Козлова шла не ради 
дополнительных «корочек»: 

– Мне было интересно и 
важно понять именно осно-
вы нашей профессии: с чего 
начинается строительство 
судна, на чем основывает-
ся проектирование, где вот 
эта нулевая отметка, точ-
ка отсчета. В принципе, за 
годы учебы я получила отве-
ты на свои вопросы.

На вопрос, как измени-
лась работа инженера-кон-
структора за 15 лет, Мария 
сначала отвечает коротко: 
«Ее стало больше». Потом, 
подумав, дает развернутый 
ответ:

– Год от года объем кон-
структорской работы 
только увеличивается, по-
тому что растут объемы 
производства, потому что 
на заводе активно развива-
ется судостроение. Пусть 
мы строящиеся сейчас пас-
сажирские суда не проекти-
ровали сами, но техническое 
сопровождение, а зачастую 
и корректировка рабочей до-
кументации – процесс тру-
доемкий, требующий посто-
янного внимания, оператив-
ного принятия решений, их 
согласования и исполнения. 
К тому же и насыщение 

этих судов больше – и по си-
стемам, и по устройствам. 

Поэтому меня очень ра-
дует, что к нам на рабо-
ту приходят новые специа-
листы. Сегодня у нас сфор-
мировался такой хороший, 
дружный коллектив. И вот 
получается, что работы у 
отдельно взятого инжене-
ра-конструктора стано-
вится больше, но по большо-
му счету работать легче – 
потому что ты в команде.

И особенно ценно, когда с 
коллегами складываются 
не только конструктивные 
рабочие отношения, но и 
дружеские. Когда в радость 
встретиться вне работы, 
когда есть общие увлечения. 
Путешествия, музыка, те-
атр, спорт… 

Например, этим летом 
мы самоорганизовались и 
очень здорово съездили на 
Хабарку – посетили един-
ственный в мире музей лоц-
манов. И поездка на Кий-
остров, организованная на-
шим профсоюзным комите-
том, получилась просто чу-
десная. 

У меня даже возникла 
идея предложить профко-
му зимой организовать кол-
лективный поход выходно-
го дня – на лыжах. Интерес-
ных лыжных маршрутов в 
окрестностях Архангельска 
достаточно. Я проверяла.

НАШИ ЛЮДИ

Штрихи к портрету 
на Доске почета
Инженер-конструктор Мария Козлова

31 августа архангелогорцы 
традиционно собрались у за-
кладного камня «Всем, кого 
не вернуло море» на митинг, 
посвященный 82-й годощине  
прибытия в Архангельск пер-
вого союзного конвоя под ко-
довым названием «Дервиш».

Мероприятие было организо-
вано КЦ «Соломбала-Арт» при 
поддержке администрации го-
родского округа «Город Архан-
гельск».

Почтить память участников 
северных конвоев пришли ве-
тераны и школьники, военные 
моряки, представители органов 
власти и общественных органи-
заций.

АФ «СРЗ «Красная Кузница» 
ОА «ЦС «Звездочка» представ-
ляли начальник управления по 
работе с персоналом Н.В. Рога-
лев и председатель профсоюзно-
го комитета И.Б. Коковин.

В Соломбале 
отметили 82-ю 
годовщину прихода 
первого 
союзного конвоя
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ПРАЗДНИК

22 августа, в День Государственного фла-
га Российской Федерации, над Аллей Героев 
«Красной Кузницы» был поднят исторический 
триколор – копия флага царя Московского. 
Именно такой флаг 330 лет назад подняли на 
первом морском корабле Петра I – яхте «Святой 
Петр», построенной в Соломбале. 

С предложением про-
вести торжественное 
мероприятие в честь 
Государственного фла-
га именно на Мосеевом 
острове – на террито-
рии легендарной Солом-
бальской верфи и ны-
нешней «Красной Куз-
ницы» – к руководству 
завода обратились со-
трудники центра «Пат-
риот». Идею также под-
держало Агентство по 
делам молодежи Архан-
гельской области. 

В итоге получился яр-
кий и запоминающий-
ся праздник, в котором 

приняли участие воспи-
танники военно-патрио-
тических клубов, пред-
ставители органов вла-
сти, общественных ор-
ганизаций, ветераны за-
вода. 

Главным действую-
щим лицом театрализо-
ванного представления 
стал, разумеется, царь 
Петр. Подъем истори-
ческого флага доверили 
стрельцам. А вот совре-
менный огромный три-
колор на Аллее Героев 
развернули уже не арти-
сты, а юнармейцы. Зву-
чала музыка, стихи и 

песни, с флешмобом вы-
ступила танцевальная 
группа из Новодвинска. 

И конечно же, прозву-
чало много поздравле-
ний. 

Участников меропри-
ятия приветствовал 
первый заместитель гу-
бернатора – председа-
тель правительства Ар-
хангельской области 
А.В. Алсуфьев. В сво-
ем выступлении Алек-
сей Владимирович от-
метил, что сейчас, как 
и несколько столетий 
назад, бело-сине-крас-
ное полотнище являет-
ся символом единства 
народа страны, патрио-
тизма и готовности от-
стаивать национальные 
интересы.

– Сегодня Архан-
гельск, как и вся Россия, 
отмечает День государ-

ственного флага. Для 
архангелогородцев это 
особый праздник, ведь 
мы все знаем, что три-
колор впервые был под-
нят здесь, в Архангель-
ске, Петром Великим, 
на судне «Святой Петр», 
– сказал глава Архан-
гельска Д.А. Морев. –
Примечательно, что мы 
сейчас находимся на 
«Красной Кузнице», где 
когда-то строились суда 
для Российского флота. 
И очень важно, что се-
годня на предприятии 
не только ремонтируют-
ся суда, но и вновь стро-
ятся новые суда для на-
шего региона. С руково-
дителем предприятия 
мы регулярно встреча-
емся, я наблюдаю за хо-
дом производства ра-
бот. Здесь в скором вре-
мени будет построено 

четыре судна для на-
шей Архангельской об-
ласти, три из них будут 
действовать в аквато-
рии Северной Двины, в 
Архангельске, для пе-
ревозки пассажиров на 
острова. Поэтому празд-
ник у нас двойной: День 
Государственного фла-
га и начало новой эпохи 
судостроения на «Крас-
ной Кузнице», которая 
является гордостью не 
только Соломбалы, но и 
всего Архангельска.

От имени трудово-
го коллектива АФ «СРЗ 
«Красная Кузница» АО 
«ЦС «Звездочка» гостей 
приветствовал дирек-
тор филиала М.Н. Де-
рябин. От имени вете-
ранов – прежний руко-
водитель предприятия 
Н.Н. Васьков.

На церемонии также 

присутствовала пред-
ставительница нового 
российского региона – 
Запорожской области. 
Жительница Мелитопо-
ля Анна Зиновая ра-
ботает в министерстве 
по молодежной полити-
ке областной админи-
страции и возглавляет 
местный центр «Моло-
дая семья». Ей был пере-
дан экземпляр государ-
ственного флага страны 
– это дар молодых севе-
рян своим запорожским 
сверстникам. 

Завершила праздник 
экскурсия по предпри-
ятию – первое знаком-
ство с производством 
для будущих корабелов 
– первокурсников Ар-
хангельского технику-
ма водных магистралей 
имени С.Н. Орешкова. 

В середине июля работники завода отправи-
лись на выходные в туристическую поездку на 
Кий-остров. Организовал тур (на сегодняшний 
день это самый дальний и длительный коллек-
тивный выезд заводчан) профсоюзный коми-
тет, записаться могли все желающие. В итоге 
собралась группа в 15 человек. Судя по отзы-
вам, путешествием они остались довольны.    

Кий – удивительное 
место, одна из жемчу-
жин Поморья: неболь-
шой, поросший сосна-
ми живописный остров-
камень в Белом море с 
уникальной природой и 
богатой историй. 

История Кий-острова 
тесно связана с именем 
известного религиозно-
го деятеля 17 века – Па-

триарха Никона. По пре-
данию, Никон, попав 
в шторм, укрылся на 
острове. В память о спа-
сении он основал здесь 
Крестный монастырь. 

Белое море, гранит 
скал, песчаные пляжи, 
великолепные сосновые 
боры, интересный ар-
хитектурный ансамбль 
монастыря. И все это – в 

прекрасную погоду са-
мой середины северного 
лета и в отличной ком-
пании!  

Из отзывов наших ту-
ристов:

«Путешествие на Кий-
остров совместило в 
себе поездку с подско-
ками на тракте, речной 
круиз, культпоход, ска-
лолазание и пляжный 
отдых. Это сказка, такое 
ощущение, что в мини-
отпуске побывала. При-
рода и погода порадова-
ли, а места восхититель-
но прекрасные. Отдох-
нули хорошо». 

«Как это было? Вос-
хитительно! Незабыва-

емо! И конечно же, как 
в настоящем путешест-
вии, было все: бессон-
ная ночь в пути к остро-
ву, единение с приро-
дой, водные процедуры 
в бод рящем и одновре-
менно ласковом Белом 
море, новые вкусы и 
сногсшибательные аро-
маты, спортивные по-
единки в бадминтон и 
оздоровительная заряд-
ка утром, увлекатель-
ная экскурсия по остро-
ву и интересные истори-
ческие факты, зажига-
тельные танцы, ну а для 
самых выносливых – по-
ход на край острова!»

День Российского флага – 
на Аллее Героев

ПУТЕШЕСТВУЕМ ВМЕСТЕ

«Природа и погода порадовали, 
а места восхитительно 
прекрасные»
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С днем 
рождения, 
коллеги!

Коллектив АФ «СРЗ «Крас-
ная Кузница» поздравляет 
сотрудников, которые отме-
чают дни рождения в сентя-
бре. Крепкого здоровья, по-
зитивного настроения, веры 
в себя и в успех! Пусть мир и 
достаток будут в доме!  

3 сентября
Корельский Олег Василье-

вич, начальник ОМТО
Сергеева Татьяна Леонидов-

на, машинист крана РМУ
4 сентября

Стульников Сергей Геннадь-
евич, начальник ПД №57

9 сентября
Семушин Валерий Сергее-

вич, судокорпусник-ремонтник
12 сентября

Льдинин Александр Алек-
сандрович, начальник СМЦ

13 сентября
Балакшин Владимир Ген-

надьевич, матрос ПД М-32
15 сентября

Усов Кирилл Витальевич, 
трубопроводчик судовой

16 сентября
Шмелев Федор Геннадьевич, 

ведущий экономист ОМТО
17 сентября

Кузьменко Вадим Валерье-
вич, токарь ДУ

Меньшиков Игорь Семено-
вич, электромонтажник судо-
вой

Притыкин Игорь Олегович, 
трубопроводчик судовой

22 сентября
Заворотова Анна Николаев-

на, уборщик производствен-
ных и служебных помещений 

Латухин Артем Александро-
вич, наладчик сварочного и га-
зоплазморезательного обору-
дования РМУ

23 сентября
Кочеров Алексей Владимиро-

вич, судокорпусник-ремонтник
Петухов Сергей Семенович, 

начальник гаража
Радев Виктор Радев, газорез-

чик
24 сентября

Васьков Илья Владимиро-
вич, инженер-конструктор

25 сентября
Станкевич Екатерина Серге-

евна, бухгалтер
26 сентября

Богомазов Константин Ген-
надьевич, судокорпусник-ре-
монтник

27 сентября
Вежливцев Александр Алек-

сеевич, старший механик ПД 
№57

28 сентября
Горбунов Николай Алексее-

вич, электросварщик РСУ
Парфенов Андрей Владими-

рович, старший инженер ЭМО
Пылев Артем Леонидович, 

трубопроводчик судовой
Суронцева Алена Сергеевна, 

делопроизводитель

Художник дождь 
Снова дождь смешал на небе краски.
Небосвод он сыростью покрыл.
Как художник из волшебной сказки,
Все цвета вокруг переменил.

В серый цвет покрасил он заборы,
Все дома, деревья и кусты,
За рекою дальние просторы.
В серый цвет покрасил дождь цветы.

И трава, на солнце зеленела,
Стала серой, видно, от тоски.

На листве, что тоже посерела,
Оставляет дождь свои мазки.

Дождь идёт. Конца ему не видно.
На заборе мокнут воробьи.
А дрозды надменные картинно
Чистят перья мокрые свои.

Скоро всё художнику наскучит.
Кроме серых, красок больше нет...
Ветер в небе. Он разгонит тучи
И поможет поменять мольберт. 

СПОРТИВНОЕ ЛЕТО

Игорь Лаптенок,
старший механик ПД №47

Две «бронзы» в пляжном 
волейболе

Нынешним летом волей-
болисты «Красной Кузни-
цы» дважды поднимались 
на пьедесталы почета в 
Северодвинске – в конце 
июля на первом Всерос-
сийском фестивале пляж-
ного волейбола «Помо-
рье–2023» и 12 августа на 
соревнованиях, посвящен-
ных Дню физкультурника.

Фестиваль «Поморье–2023» 
был посвящен 100-летию оте-
чественного волейбола, про-
ходил на берегу Белого моря, 
собрал сотни участников из 
Архангельской и Вологод-
ской областей, Москвы и 
Санкт-Петербурга.

Соревнования проходили 
в семи номинациях: «Ветера-
ны» (женские и мужские ко-
манды), «Любители» (жен-
ские и мужские команды), 
«Микст» (смешанные коман-
ды), «Юниоры» (девушки и 
юноши 14–16 лет), «Чайни-
ки», «Семейные команды» 
и объединенная номинация 
«Корпоративные команды» 
+ «VIP».

Официальной сборной 
«Красной Кузницы» в спис-
ках участников не значи-
лось, но наши спортсмены 
выступили в общей сложно-
сти в трех номинациях. 

Бухгалтер Екатерина 
Станкевич участвовала в 
соревнованиях в номинаци-
ях «Любители» и «Микст». 

Мастер малярного участ-
ка Эдуард Рябой, судокор-
пусник-ремонтник Дмит-
рий Черменец и слесарь-су-
доремонтник Сергей Сер-
геев (четвертым игроком 
в команде стал Юрий Ага-
фонов) выступали в самой 
демократичной категории 
«Чайники» – для тех, кто лю-
бит играть в волейбол, но не 
имеет опыта участия в на-
стоящих соревнованиях. Ну, 
опыт – дело наживное, а на  
фестивале пляжного волей-

бола команда выступила 
просто отлично. Третье ме-
сто!

А 12 августа, в День физ-
культурника, на стадионе 
«Беломорец» в соревновани-
ях по пляжному волейболу 
«Красную Кузницу» очень 
достойно представили наши 
бухгалтеры: Екатерина 
Станкевич и Надежда Ля-
венко. Их команда так же 
заняла третье место. Вторая 
бронза сезона. Хороший сти-
мул тренироваться и участ-
вовать в соревнованиях!

Кстати, о тренировках. В 
сентябре возобновляются за-
нятия для заводчан в цент-
ре пляжных видов спорта 
BORA BORA. Игры будут 
проходить по воскресеньям 
с 9:30 до 11:00. Приглашают-
ся все желающие работни-
ки завода. Записаться на за-
нятие и уточнить подробно-
сти можно в профкоме или в 
группе ВКонтакте «Профсо-
юз Красная Кузница».


